



## Déclaration de solidarité et de soutien de l'UIS des pensionnés et retraités

Dans un contexte où les déplacements massifs de populations, dans les pays Capitalistes, ne cessent de croître à travers le monde, ce sont souvent les pays à faible revenu et à revenu intermédiaire qui portent la plus grande part de la responsabilité pour les réfugiés, qui cherchent à rejoindre l'autre rive de la méditerranée.

Ces migrants et réfugiés sont en train de fuir la faim, le manque de travail, la guerre, les coups d'état ou le terrorisme. Cette situation peut être considérée comme un crime économique contre l'Humanité, car les responsables (les pays impérialistes) non satisfaits du pillage des richesses de ces pays, vont jusqu'à créer des guerres ou la terreur pour créer l'instabilité dans ces pays.

Nous tenons à responsabiliser les pays impérialistes colonisateurs, les multinationales et les grandes puissances présentes d'être responsables des génocides en Afrique, en Syrie, en Irak, Lybie, Afghanistan, Amérique, et dans tous les pays d'origine de ces migrants et refugiés. Ces familles qui quittent leur pays le font non pas volontairement mais parce qu'on les a obligé à travers le manque de travail, la guerre, l'insécurité, le terrorisme.

Ceux sont aujourd'hui, les créateurs de ces maux, qui ne sont autres que des grandes puissances impérialistes ou des multinationales et exploiteurs de richesses des pays, qui maltraitent encore ces réfugiés et migrants, venus dans ces pays à la recherche d'une meilleure vie qui n'existe plus chez eux. Aujourd'hui, certaines puissances refusent d'accueillir ces réfugiés et migrants chez eux, mais continuent à piller leurs richesses.

L'UIS des pensionnés et retraités, à travers cette déclaration :

- exprime sa profonde solidarité avec toutes les personnes qui ont été contraintes de fuir leur pays;
- demande à légaliser dans les plus brefs délais tout refugiés et migrants présents dans les pays d'accueil.
- dénonce toutes les multinationales qui au lieu de créer des emplois de travail, poussent, avec sa présence militaire (en spécial des pays de l'OTAN), les habitants en grand nombre à quitter leur pays pour avoir le champ libre et piller les richesses de ces pays.
- appelle à arrêter de déstabiliser les pays à travers les renversements de gouvernements, la création de guerre, d'insécurité et de terrorisme dont la finalité est connu.
- réaffirmé l'obligation des pays hôte de respecter pleinement les droits fondamentaux des réfugiés et des migrants ;
- condamne toutes les exploitations des refugiés et migrants (prostitutions, travail, mendicité des enfants et des adultes etc...)
- demande que la protection des réfugiés et des pays qui les accueillent sont des responsabilités internationales partagées qui doivent être assumées de manière plus équitable et prévisible;
- appelle au droit à l'éducation des enfants de réfugiés et migrants.
- demande la facilité à l'accès au logement aux réfugiés et migrants.
- appelle à un soutien important aux pays touchés par des déplacements massifs de réfugiés et de migrants ;
- œuvre en vue de l'adoption d'un traité mondial sur les réfugiés et d'un pacte mondial pour des migrations sûres, ordonnées et régulières, permettant d'accueillir ces réfugiés et migrants.

P / l'UIS des Pensionnés et Retraités

Le Secrétaire Général

**QUIM BOIX**